

Raina essaye encore

Par Jane Choate

(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe aux États-Unis.

Raina relit les mots sur le prospectus de son école : « Concours de rédaction : Gagne un voyage gratuit à New York ! »

C'est un concours destiné aux élèves de nombreuses écoles de la région. Raina s'imagine à New York, entourée des gratte-ciels et à côté de la statue de la Liberté. Elle veut y aller !

« Tu devrais y participer », dit Sydney. « C'est toi qui écris le mieux dans notre classe ! »

Les paroles de Sydney font du bien à Raina. Elle ne sait pas vraiment comment faire une rédaction, mais elle veut essayer.

Après l'école, Raina s'assoit à son bureau. *Tac, tac, tac*. En réfléchissant à des idées, elle tapote la feuille avec son stylo. Enfin, elle se met à écrire.

Il faut une semaine entière à Raina pour terminer sa rédaction, mais avec l'aide de sa mère, elle se sent enfin prête à rendre son travail.

Quelques semaines s'écoulent et Raina est impatiente de savoir qui a gagné. Peut-être se rendra-t-elle bientôt à New York !

« Plus d'une centaine d'élèves se sont inscrits », déclare M. Wright face à toute la classe. « Merci à tous ceux qui ont rédigé une rédaction. »

Le cœur de Raina bat très fort.

« Bien qu'aucun de nos élèves n'ait remporté le concours, Raina a fini parmi les cinq premiers. Félicitations, Raina », déclare M. Wright.

Raina sourit tandis que ses camarades de classe applaudissent, mais au fond d'elle, elle fronce les sourcils. Être dans les cinq premiers n'est pas aussi bien que de gagner. Son rêve de voir New York s'est envolé.

Lorsque Raina rentre à la maison, elle s'affale sur une chaise de la cuisine, près de ses parents. « Je n'ai pas gagné le concours », annonce-t-elle. « C'est la dernière fois que j'essaie quelque chose de nouveau. Maintenant, je ferai seulement ce pour quoi je suis douée. » Elle se prend le visage dans les mains.

« Je suis désolé que tu n'aies pas gagné. Maman et moi sommes très fiers que tu aies essayé » dit papa. Il s'assoit à côté de Raina. « Tu te souviens quand j'étais au chômage, il y a quelques années ? »

Raina fait oui de la tête.

« J'ai postulé à de nombreux emplois mais je n'ai jamais été embauché », raconte papa. « J'étais vraiment découragé. »

Raina lève la tête.

« C'est vrai ? »

Papa acquiesce d'un signe de tête. « Mais je n'ai pas baissé les bras. Après un long moment, j'ai trouvé un emploi qui me convenait parfaitement. Mais ça ne serait jamais arrivé si j'avais arrêté d'essayer. »

Maman pose une main réconfortante sur le dos de Raina. « Tu sais combien d'articles j'envoie à différents magazines ? », demande-t-elle. « Et combien sont rejetés ? Mais si je veux que mon travail soit publié, je ne peux pas abandonner. J'aime écrire, alors je persévère. »

Raina a toujours pensé que ses parents étaient bons dans tout ce qu'ils faisaient. Elle ne savait pas qu'ils avaient aussi connu l'échec.

Elle est toujours triste, mais il lui semble idiot de *ne plus jamais* essayer quoi que ce soit de nouveau. Ce n'est pas ce que notre Père céleste veut pour elle. Raina décide de ne pas abandonner. Elle doit essayer plus de choses, même celles qu'elle ne réussit pas tout de suite.

« Je pense que je participerai à nouveau au concours l'année prochaine », dit Raina. Un concours perdu ne doit pas mettre fin à ses rêves.

Raina se dirige vers son bureau et prend son crayon. Elle a beaucoup aimé écrire. *Tac, tac, tac*. Alors, que peut-elle écrire de nouveau ? ●



ILLUSTRATIONS VIVIAN MINERER

« C'est la dernière fois que j'essaie quelque chose de nouveau », dit Raina.



« Le Seigneur aime les efforts, parce que les efforts apportent des récompenses qui ne peuvent venir autrement. »

Russell M. Nelson dans « Un appel d'une grande noblesse » de Joy D. Jones, *Le Liahona*, mai 2020, p. 16.